



Visite de l'exposition au château (NR du 23 sept)

publié le 26/09/2021

coulonges-sur-l'autize

Franck Ayroles inspire les scolaires

L'exposition de Franck Ayroles, haute en couleurs et source de joie de vivre, présentée pendant toute la saison estivale au château Renaissance de Coulonges-sur-l'Autize, se prête aux regards des jeunes écoliers. C'est ce qui a en partie décidé la mairie à proposer aux écoles et au collège plusieurs visites pour en profiter. « C'est une première, mais l'idée est reproductible selon le style des expositions proposées. Cette sortie était d'autant plus profitable que la plupart des élèves, en raison des restrictions sanitaires, ont été privés de sorties scolaires », explique Audrey Rondard, élue municipale en charge de la culture. Toutes les classes (de la GS aux CM) des deux écoles sont venues à raison d'une journée entière pour chaque école et pour le collège. Les visites pour une classe de 6^e et trois classes de 4^e ont été réparties sur deux après-midi. Une première pour



Des élèves de 4^e se préparent à esquisser les œuvres de Franck Ayroles.

de nombreux élèves, qui ne connaissaient pas le château ou qui n'avaient jamais pu observer de « vrais » tableaux. Ils ont aussi été surpris, après avoir fait le lien avec les *Dames de la Brèche* (Niort), en constatant que l'artiste de renom vit dans la région. Après une déambulation libre,

chaque classe a pu, sous le contrôle de son professeur, partager des impressions ou esquisser les tableaux. « Un lien vidéo sur la démarche de l'artiste a été aussi proposé pour prolonger la visite », indique Isabelle Joachim, chargée du tourisme et du patrimoine.



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.